

BOLETÍN DE PRENSA

CUENCA RÍO LAS CEIBAS

BRIGADISTAS DE LA CAM Y BOMBEROS DE NEIVA CONTROLAN INCENDIO FORESTAL

Neiva, septiembre 17 de 2015

Los bomberos del municipio de Neiva y Brigadistas Voluntarios de la Corporación Autónoma del Alto Magdalena (CAM) que operan en la Cuenca del Río Las Ceibas, apagaron en su totalidad el incendio forestal que se presentó en la Vereda Moscovia del corregimiento El Caguán, zona rural de Neiva.

Las primeras estimaciones apuntan que el incendio alcanzaron las 400 hectáreas. Según informó la Oficina de Gestión del Riesgo Municipal, el fuego se inició el pasado domingo y quedó estabilizado en su totalidad en el día de ayer. En las labores de control de las llamas trabajaron 17 Brigadistas Voluntarios, quienes atendieron la emergencia con unidades equipadas con batefuegos, bombas de espalda, rastrillos e instrumentos para remover los residuos de la quema.

“Hacer prácticas de quemas es causar uno de los peores daños a la naturaleza, por lo tanto la ciudadanía debe ser consciente que estos actos irresponsables generan emergencias como esta que se está viviendo”, sostuvo el capitán de bomberos de la ciudad de Neiva, Leonidas Silva

Álvaro Córdoba Rodríguez
Comunicador Social Proyecto Cuenca Río Las Ceibas

